

Josefina Vidal dénonce la rigueur avec laquelle Washington continue d'appliquer le blocus de Cuba



La Havane, 27 février, (RHC).- Josefina Vidal, directrice générale du département États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, a dénoncé la rigueur avec laquelle Washington continue d'appliquer le blocus économique, commercial et financier décrété officiellement en février 1962.

Sur son compte Twitter Josefina Vidal a signalé que l'amende dont le gouvernement nord-américain a frappé l'entreprise Halliburton pour réaliser des affaires avec des partenaires de Cuba confirme la permanence de cette politique en application depuis plus d'un demi siècle.

L'entreprise Halliburton devra payer 304 706 dollars pour avoir entretenu des relations commerciales avec Cuba Petroleo.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/85537-josefina-vidal-denonce-la-rigueur-avec-laquelle-washington-continue-dappliquer-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba